
Notizen, Passiv mit Modal Verben 21.9.06 
 
The house has to be sold today. 
 
Präsens: Das Haus muss heute    verkauft werden. 
Imperf: Das Haus musste heute verkauft werden. 
Perfekt: Das Haus hat       heute verkauft werden müssen. 
PP:  Das Haus hatte    heute verkauft werden müssen. 
Futur: Das Haus wird     heute verkauft werden müssen. 
 
The car should be repaired this weekend. 
 
Präsens: Das Auto soll am Wochenende repariert werden. 
Imperf:   sollte    repariert werden. 
Perfekt:   hat    repariert werden sollen. 
PP:    hatte   „            „                    „. 
Futur:   wird   „  „   „. 
 


